

SIMPLY ELECTRIC,  
**SIMPLY  
MORE**

SKYJACK'S E-SERIES SCISSOR LIFTS  
WITH AC ELECTRIC DRIVE.



**MORE OPERATING  
COST SAVINGS**



**MORE  
UPTIME**



**MORE RUNTIME  
PER CHARGE**



**MORE RETURN  
ON INVESTMENT**

GET **MORE** WITH A SKYJACK.



[skyjack.com/en-eu/simply-more](https://skyjack.com/en-eu/simply-more)

**SKYJACK**  
simply reliable



#MadeForLiftingHeroes

**Jekko designs innovation  
for the next world of lifting**

**bauma**

7-13 April 2025 - Munich

Outdoor Area FS  
Stand #903/6

[www.jekko-cranes.com](http://www.jekko-cranes.com) • [Info@jekko.it](mailto:Info@jekko.it)



Firma/Company	Stand No.
Airo	FS.1102/1
Aichi	FS.1102/1
AlmaCrawler	FS.1102/1
AXCS/ELS/Hy-brid	FS.1101/8
Dingli	FS.904/5
Dinolift	FS.1205/3
ELS	FS.1101/8
Hy-brid/Custom/AXCS	FS.1101/8
Imer	FS.906/1
JLG	FS.904/9
LGMG	FS.1105/1
LiuGong	FN.718/3
Magni	FS.1108/3
Manitou	FS.908/1
Mantall	FS.1204/3
MEC	FS.904/5
Mote Lift	FS/1003/6
Niftylift	FS.1003/2
Noblelift	FS.1101/3
Platfon	FS.904/9
Platform Basket	FS.1103/2
Qiyun	FN.319/1
Reeslift	FS.901/4A
Rothlechner	FS.1003/9
Sahalift	FS.1102/1
Sany	FN.619
Sinoboom	FS.1002/7
Skyjack	FS.1102/2
Sunward	FN.618/10
Tadano	FS.1205
XCMG	FS.1005/4
Zoomlion	FS.905



Sinoboom



Nifty



Platfon



Tadano

Vom Vertikal-Stand aus gehen wir ins Freigelände Süd zu **Manitou**. Neue Booms wurden nicht angekündigt, der Schwerpunkt liegt auf Elektroprodukten, aber es werden einige Überraschungen in Aussicht gestellt. Gehen Sie nun Richtung Süden, vorbei an Palazzani, zu **Imer** - immer einen Blick wert, bevor Sie den Gang überqueren zu **Zoomlion**, das viel zu erzählen hat, zumal das Unternehmen in Ungarn ein riesiges neues Werk hochzieht. Außerdem soll diesen Sommer mit der ZT82J eine Teleskoparbeitsbühne mit einer Arbeitshöhe von 82 Metern auf den Markt kommen; ob sie es auf die bauma schafft oder nicht, war im Vorfeld unklar. Halten Sie Ausschau nach dem 68-Meter-Boom ZT68J, der neuen Mastbühne und der schmalen Industriebühne. Überqueren Sie den nächsten Gang, um die Nachbarn Dingli und JLG zu finden.

**Dingli** hat gerade zwei schmale Gelenkbühnen angekündigt, wird diese aber nicht am Stand zeigen. Zu sehen gibt es drei neue Modelle der modularen Gelenkteleskopreihe: BA36T, BA41RT und BA44RT mit Arbeitshöhen von 36, 41 und 44 Metern, alle wahlweise mit Diesel-, Hybrid- oder Batterieantrieb. Mitarbeiter des Schweizerunternehmens **MEC** werden ebenfalls vor Ort sein und über die neue *Dual Reach*-Gelenkarbeitsbühne informieren. Nebenbei kehrt **JLG** zur bauma

zurück, nachdem es die letzte verpasst hatte, und wird zwei neue Modelle vorstellen: das in Europa entwickelte und gebaute 16-Meter-Elektrogelenkteleskop EC450AJ Compact für raues Gelände, das nach einem „Muss“ klingt und von Hinowa in Italien gefertigt wird. Das andere ist die 22-Meter-Bühne EC660AJ für raues Gelände.

Gehen Sie nun an den Tadano-Krauslegern am Ende des Ganges vorbei – und machen Sie einen Zwischenstopp bei **XCMG**, um sich die neue vollelektrische 40-Meter-Teleskoparbeitsbühne XGS40ACK anzuschauen. Möglicherweise zu sehen sind dort auch die XGS70K sowie die XGA48K, die im September auf den Vertikal Days vorgestellt wurde, und die Neuheit XGR12J. Dahinter hat **LGMG** seine neuen Elektro-/Hybridbühnen der Serie 2 hinauf bis 40 Meter parat. Halten Sie auch Ausschau nach der elektrischen T28 JE-2 mit 29,8 Metern Arbeitshöhe und der neuen Mastbühne M1210JE

mit dreiteiligem Teleskopausleger und 125-Grad-Knickgelenk.

Der nächste Halt gilt **Tadano**, um sich die von **Nagano** entwickelten und gebauten Gelenk- und Teleskopbühnen auf Ketten anzusehen. Erkundigen Sie sich nach den Zukunftsplänen für die Produktlinie unter der neuen Eigentümerschaft. Auf der anderen Seite des Ganges befindet sich **Dinolift**, das seinen vollelektrischen Boomlift Dino 280RXT Long Range enthüllt. Gehen Sie jetzt zurück nach Westen, vorbei an Böcker und **Platform Basket** mit seinen Zwei-Wege-Booms, und Sie finden einen neuen türkischen Hersteller - **Mote Lift** mit einer brandneuen Produktlinie, bestehend aus drei Gelenkmodellen. Möglicherweise wird auch eine Mastbühne vorgestellt. Ein paar Stände weiter steht **Niftylift** mit seiner vollelektrischen Teleskopbühne HR22E. Werfen Sie insbesondere einen Blick auf den wasserstoff-elektrischen Antrieb von Nifty

bei seiner HR17 H2E, eine der elegantesten Hybridlösungen, die Sie jemals finden werden und die sich in der Praxis bereits bestens bewährt hat.

Einen Gang weiter südlich finden Sie ein weiteres neues türkisches Unternehmen, **Platfon**, und **Skyjack** aus Kanada mit einer Hybridversion seiner Elektrobooms E-Drive SJ45 AJE + und SJ60 AJE, welche letzten Sommer auf den Markt kamen. Hinter Skyjack befindet sich **Sahalift** mit **Aichi**, **Airo** und **Almacrawler** - ein Besuch lohnt sich auf alle Fälle, bevor man den Gang zu **Sinoboom** überquert. Dort gibt es viel Interessantes zu erfahren, auch über die europäische Produktion in Polen. Zu den neuen Modellen gehört die TB42RJ Plus HD für unwegsames Gelände. Fragen Sie nach dem Feature „Tank Turn“ (Panzerwende) - mit etwas Glück können Sie es vorgeführt bekommen. Gegenüber befindet sich **Noblelift Access**. Fragen Sie nach Boomliften - vielleicht finden Sie die Antwort interessant. Etwas weiter entfernt befindet sich der türkische Hersteller **ELS**.



Dingli



JLG



Mote Lift

# EXPLORE THE FULL LINEUP OF MODELS AT THE EXHIBITION!

## Modular Boom Series

**BT44RT**  
**BT44HRT**  
**BT28BERT**  
**BT16CMRT2**  
**BA12RT**  
**BA12NE**

## Scissor Lifts

**JCPT3214DC**  
**JCPT2223HRT**  
**JCPT1823MRT**  
**S1412AC+**  
**S0807AC+**  
**JCPT0607DCH-XD**  
**3232SE**

## Self-propelled Mast Lifts

**AMWP13-9200**  
**AMWP11.5-8200AC**  
**AMWP7-8100L**  
**MICRO19-XD**

## ZHEJIANG DINGLI MACHINERY CO.,LTD.

ADD:188 Qihang Road, Leidian Town, Deqing, Zhejiang, P.R.C

TEL:+86-572-8681688

Phone:+86-13806523131 Susan Huang

E-Mail:export@cndingli.com

Https://en.cndingli.com

Firma/Company	Stand No.
Airo	FS.1102/1
Aichi	FS.1102/1
AlmaCrawler	FS.1102/1
AXCS/ELS/Hy-brid	FS.1101/8
Dingli	FS.904/5
Dinolift	FS.1205/3
ELS	FS.1101/8
Hy-brid/Custom/AXCS	FS.1101/8
Imer	FS.906/1
JLG	FS.904/9
LGMG	FS.1105/1
LiuGong	FN.718/3
Magni	FS.1108/3
Manitou	FS.908/1
Mantall	FS.1204/3
MEC	FS.904/5
Mote Lift	FS/1003/6
Niftylift	FS.1003/2
Noblelift	FS.1101/3
Platfon	FS.904/9
Platform Basket	FS.1103/2
Qiyun	FN.319/1
Reeslift	FS.901/4A
Rothlehner	FS.1003/9
Sahalift	FS.1102/1
Sany	FN.619
Sinoboom	FS.1002/7
Skyjack	FS.1102/2
Sunward	FN.618/10
Tadano	FS.1205
XCMG	FS.1005/4
Zoomlion	FS.905



Skyjack



Dingli

From the **Vertikal** stand head to Area FS and **Manitou**, it has not said anything about new booms, but is focusing on all electric products, while promising to have a few surprises up its sleeve. Now head south past Palazzani to **Imer** - always worth a look - before crossing the aisle to **Zoomlion** which has much to talk about, having taken a massive new aerial lift production facility in Hungary. It is also due to launch a 265ft telescopic boom lift, the ZT82J, this summer, with an 82 metre working height, whether it makes it to Bauma or not, depends on how well the development programme is going. If not look for the 215ft ZT68J telescopic boom, its new mast boom and narrow aisle industrial boom lift. Cross the next aisle to find neighbours **Dingli** and **JLG**.

Dingli has just announced two new



Zoomlion

narrow aisle boom lifts, but they will not have them on the stand. You will see its new three model modular articulated boom lift line up though, the 112ft BA36T, 128ft BA41RT and 138ft BA44RT with 36, 41 and 44 metre working heights all with a choice of diesel, hybrid or battery power. Staff from sister company **MEC** will also be on hand to discuss its new Dual Reach boom lift. Next door **JLG** returns to Bauma, having missed the last one, and will launch two new models, the European designed and built 45ft EC450AJ Compact, electric Rough Terrain articulated boom, which sounds like a 'must see' product built by Hinowa in Italy. The other is the 66ft EC660AJ electric Rough Terrain articulated boom lift.

Now head towards the Tadano crane booms at the end of the aisle - stopping off at **XCMG** to see the new 125ft all electric XGS40ACK telescopic Rough Terrain boom lift, it may also have its 223ft XGS70K telescopic on the stand along with the 154ft XGA48K articulated unit, unveiled at Vertikal Days in September and its new XGR12J mast boom. To the rear **LGMG** has its new Series 2 electric/hybrid boom lifts with working heights of up to 40 metres, using a single riser, in place of the previous

parallelogram type rising pivot point. Also look for the 92ft electric T28 JE-2 with a 29.8 metre working height and the new M1210JE mast boom with three section telescopic jib and 125 degrees articulation.

Next stop **Tadano** to see the **Nagano** designed and built tracked articulated and straight telescopic booms. Ask about its future plans for the product line under Tadano ownership. Over the aisle is **Dinolift**, which will have the electric 280RXT Long Range boom on show. Now double back to the west past Böcker passing **Platform Basket** which makes road-rail boom lifts to find a new Turk on the block - **Mote Lift** with an all new three model boom line, while possibly unveiling a mast boom. A couple of stands further is **Niftylift**, with its 60ft HR22E all electric telescopic, but take a look at Nifty's hydrogen power pack, as elegant a hybrid solution as you are ever likely to find, and already well proven in the field. One aisle south you find another new Turkish



Mote Lift

company **Platfon**, and **Skyjack** will unveil the hybrid version of the 'E Drive' SJ45 AJE+ and SJ60 AJE electric booms launched last summer. At the rear of Skyjack is **Sahalift** with **Aichi**, **Airo** and **Almacrawler** so well worth stopping, before crossing the aisle to **Sinoboom** which has plenty to discuss, including European production in Poland, while new models include the TB42RJ Plus HD, a 137ft electric 4x4 Rough Terrain telescopic. Ask about its 'Tank Turn' option, with any luck you might see a demonstration. Over the aisle is **Noblelift**, ask about boom lifts, you may find the response interesting. A little further on is Turkish manufacturer **ELS**.